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５．閉会のあいさつ 

知事： 今日は誠にありがとうございました。 

   シーカヤックに乗せていただき、またおいしいお料理をいただきました。そして、いろい

ろお話を伺えて、本当によかったと思います。 

一言で言えば、体験型・滞在型の観光をこれから進めていく上で、高知県として、他の分

野、他県とどう差別化していくか、大変参考になる話を聞かせていただきました。今後とも、

２歩進んで１歩下がってということの繰り返しだと思いますが、諦めず、継続は力なりで努

力を重ねていきたいと思います。 

是非今後とも、ご意見、ご指導、ご鞭撻を賜りたいと思います。 

   本日は長時間ありがとうございました。 

 

 


